
 
 
 
Direzione  del Consiglio Comunale                                       Commissione Consiliare 5                                               
                                                                  Cultura e Sport    
 
   
 
                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 12.11.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 12 (dodici) del mese di Novembre, la Commissione 5 è convocata, in 
modalità telematica, a norma di quanto previsto dall’art. 73 del D.L. n. 18/2020 del 17 marzo 2020, alle ore 10.30 
con il seguente ordine dei lavori: 

 

• Comunicazione della Presidente; 

• Approvazione verbali sedute precedenti; 

• Audizione del Presidente del Calcio Storico Fiorentino Michele Pierguidi e dei Presidenti delle quattro 
squadre dei Quartieri;                             

• Varie ed eventuali.                                           
 

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Jacopo Cellai, Roberto De 
Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Maria Grazia Monti, Francesco 
Pastorelli, Mirco Rufilli. 
Il Vicepresidente Federico Bussolin si collega alle ore 10.44. 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

   

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 
 
Sono presenti telematicamente il Presidente del Calcio Storico Michele Pierguidi ed i Presidenti delle squadre dei 
quattro colori. 
 
Il Presidente Giorgetti saluta i presenti, mette in approvazione i verbali che sono a disposizione dei consiglieri e 
illustra l’ordine dei lavori della seduta odierna legato ad un atto esaminato, e successivamente ritirato dal 
proponente Federico Bussolin,dalla Commissione e proposta dalla Lega per un riconoscimento alla squadra di 
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parte bianca del Calcio Storico motivo per cui è stato deciso dai componenti della Commissione V di udire sia il 
Presidente del Calcio Storico, sia i Presidenti dei quattro colori di Firenze. 
Dopo un breve intervento di presentazione degli ospiti il Presidente Giorgetti passa la parola al Presidente del 
Calcio Storico e Presidente del quartiere 2 Michele Pierguidi. 
Pierguidi inizia il proprio intervento ringraziando il Presidente Giorgetti ed il proponente dell’atto per poi 
continuare ricordando come è nato il Calcio Storico Fiorentino con Firenze assediata nel 1530 dalle truppe di 
Carlo V ed i fiorentini che giocarono la prima partita del glorioso torneo proprio nel momento dell’invasione da 
parte delle truppe. 
Purtroppo, come sappiamo, quest’anno non è stato possibile giocare il Torneo a causa della pandemia e proprio 
per questo motivo le quattro squadre fiorentine hanno deciso di mettere a disposizione della cittadinanza le 
proprie risorse, economiche e fisiche, per arginare i problemi dovuti dal Covid-19 e per aiutare i cittadini in 
difficoltà. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia il Presidente Pierguidi e passa la  parola al Vicepresidente Bussolin per illustrare 
l’atto proposto e poi ritirato in modo da informare i Presidenti dei quattro colori dell’indirizzo della Mozione. 
Il primo intervento da parte dei Presidenti dei quattro colori e di Marco Baldesi, Presidente di parte bianca, che 
ricorda le iniziative intraprese durante questo periodo da parte dei componenti della squadra a cominciare dal 
servizio di aiuti in prossimità per le persone anziane e in difficoltà con la consegna di beni di prima necessità a 
chi ne facesse richiesta tramite il quartiere, per poi ricordare il conto donazione che è stato creato dove sono 
arrivate donazioni per circa 9000 euro poi messi a disposizione per le persone più in difficoltà. 
Il Presidente Giorgetti si complimenta per le iniziative intraprese dalla parte bianca e, dopo alcune considerazioni 
personali, passa la parola al Presidente di parte rossa Massimo Arcidiacono che comincia il proprio contributo 
ricordando la disponibilità dei calcianti e dello staff  di parte rossa in sinergia con la Caritas, che cui condividono 
gli spazi della sede logistica, per la distribuzione e la consegna dei beni di prima necessità a chi necessita di tale 
servizio. 
Riprende la parola il Presidente Giorgetti ricordando l’importanza dello sport a qualsiasi livello. 
Il Cons. De Blasi inizia gli interventi dei commissari complimentandosi con tutta l’organizzazione del Calcio 
Storico per l’aiuto fornito alla cittadinanza e ricordando alcune notizie completamente fasulle del coinvolgimento 
di componenti del Calcio Storico alla recente manifestazione che ha messo a ferro e fuoco il centro storico. 
La Cons. Felleca a sua volta si complimenta con i rappresentanti presenti delle quattro squadre per le iniziative 
intraprese e conclude facendo alcune proposte sull’ampliamento dei riconoscimenti all’iniziativa denominata 
“Premio Firenze” di recente istituzione. 
Il Presidente Giorgetti chiede al Presidente Pierguidi di ricordare anche le iniziative intraprese dagli altri due 
colori di Firenze, i “Verdi” e gli “Azzurri”, non essendo presenti i rappresentanti di queste due squadre in questa 
seduta di Commissione, cosa che il Pierguidi produce in maniera esaustiva e partecipe. 
Ricorda inoltre l’iniziativa “un gancio al Parkinson” nata su di un idea del Prof. Bertoni che a 40 pazienti malati 
di Parkinson, con l’ausilio di quattro calcianti dei quattro colori, aiuta a combattere, svolgendo delle sedute di 
pugilato, questa terribile malattia, senza dimenticare l’iniziativa intrapresa da alcuni rappresentanti delle quattro 
squadre, in collaborazione con l’Amministrazione Comunale, per contrastare il problema del bullismo tenendo 
delle lezioni specifiche in alcune scuole del territorio. 
Il Presidente Giorgetti si complimenta per le due iniziative appena citate da Pierguidi e, dopo alcune 
considerazioni personali, passa la parola al Consigliere Fratini che ricorda ai presenti, per esperienza diretta 
essendo stato per diversi anni il Presidente della Commissione Giovani e Sport del quartiere 1, la disponibilità e 
la solidarietà espressa dalle squadre dei quattro colori.  
Il Consigliere Rufilli, a sua volta, si complimenta con il Presidente Pierguidi per il lavoro svolto all’interno del 
Calcio Storico ricordando il valore sociale dei componenti delle squadre del Calcio Storico. 
Il Consigliere Draghi pone alcune domande al Presidente Pierguidi sul magazzino del Calcio Storico e  
sull’iniziativa di dominio pubblico dell’eventuale creazione della “Fondazione Calcio Storico”. 
Il Consigliere Bussolin pone alcuni quesiti sull’eventuale esistenza di contributi economici alle quattro squadre 
visto il mancato svolgimento dello storico torneo. 
Il Presidente Pierguidi risponde alle domande poste dai commissari fornendo alcune informazioni importanti 
sulle cifre che verranno elargite dall’Amministrazione. 
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Il Consigliere Draghi ricorda in chiusura l’estremo saluto di questa mattina al Presidente dell’NGM Firenze 
Pallanuoto Patrizio Catellacci, uomo di Sport e noto commerciante di San Frediano. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia per il doveroso ricordo il Cons. Draghi e si accomuna al dolore per la scomparsa. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore 15.15. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE MARIA GRAZIA MONTI  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

 
 
 
 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 17 Dicembre 2020 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


